

Tag 13

Lukas 5, 17-26: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Pharisäer/Gesetzeslehrer: Diese jüdischen Männer kennen sich gut in den Büchern des Alten Testaments der Bibel aus. Sie kennen das Gesetz von Mose in- und auswendig und sie achten genau darauf, alle Gebote zu halten. Die Pharisäer halten sich für besonders fromm, kritisieren häufig andere und streiten sich oft mit Jesus.

In dieser Geschichte sind sie richtig aufgebracht, weil sich Jesus herausnimmt, anderen ihre Schuld zu vergeben. Aber eigentlich darf das nur Gott. Die Pharisäer haben nämlich noch nicht gecheckt, dass Jesus Gottes Sohn ist und er es deshalb sehr wohl darf.



Gruppenaktivität

Die Klasse wird in Gruppen aufgeteilt. In jeder Gruppe ist eine Person „krank“. Ziel ist es, diese Person auf einer Decke ins „Krankenhaus“ zu bringen und dort Aufträge zu erfüllen. Immer ein Kind der Gruppe erfüllt einen Auftrag (Wasser holen, Medizin bringen, mit Essen füttern, ...) Sind alle Aufträge erfüllt, ist der Kranke gesund und die ganze Gruppe rennt zu ihrem Ausgangsplatz zurück. Es gewinnt die Gruppe, die am schnellsten wieder „zu Hause“ ankommt.



Fragerunde

- Warst du schon einmal krank und auf die Hilfe anderer angewiesen? Wie war das?
- Haben dir schon einmal andere bei etwas geholfen? Wie findest du das?
- Wem könntest du heute oder in den nächsten Tagen helfen?
- Der Gelähmte wird zu Jesus gebracht, weil er nicht laufen kann. Aber Jesus ist es wichtig, dass seine Schuld gegenüber Gott vergeben ist. Warum?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man etwas ohne die Hilfe anderer nicht geschafft hätte.

oder

Etwas zum Thema **FREI > HEILUNG** erzählen:

Das Haus ist rappellvoll, auf den ersten Blick scheint da kein Weg zu Jesus zu sein. Aber wo ein Wille ist, ist auch ein Weg: Sie haben sich vorgenommen, den Gelähmten zu Jesus zu bringen und das werden sie auch tun. Dabei ist den Männern auch egal, dass sie ein fremdes Haus beschädigen. Ein bisschen frech, aber ihr Plan funktioniert. Ich kann mir vorstellen, dass die ganzen Leute ziemlich überrascht waren, als da plötzlich jemand durch die Decke kam. Jesus nimmt sich einen Moment Zeit für diesen Mann und er sieht den Glauben der Männer, die ihn brachten. Aber anstatt ihn zu heilen, vergibt er ihm erstmal all seine Schuld. Das zeigt mir: Eine gute Beziehung zu Gott zu haben, ist noch wichtiger als gesund zu sein.



Sonstiges

Ein animiertes Video zur Geschichte gibt es hier:
<https://www.youtube.com/watch?v=GOt2PKajp4k>

